

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 29 de Diciembre de 2013.

**IRUN**

## [Protagonismo de las AAVV de San Miguel y](#)

### [de la Parte Vieja](#)

#### **LA PRIMERA SE IMPLICÓ DE LLENO EN LOS ACTOS POR EL 150 ANIVERSARIO DE LA LLEGADA DEL FERROCARRIL Y LA SEGUNDA SE CONSTITUYÓ A PRINCIPIOS DE AÑO**

29.12.13 - 00:01 - :: J.O. | [IRUN.](#)

Esta ciudad le debe mucho a sus asociaciones vecinales que, desde sus respectivos barrios, trabajan durante todo el año impulsando distintas actividades y tratando de mejorar el día a día de sus vecinos. Durante este 2013, y yendo por delante el reconocimiento a todas y cada una de ellas, dos se han distinguido especialmente: la AVV San Miguel, que se volcó en los actos por el 150 aniversario de la llegada del tren a Irun; y la AVV de la Parte Vieja y San Juan, nacida a principios de este año. M<sup>a</sup> José Barral, presidenta de la AVV San Miguel, recuerda que cuando comenzaron a prepararse los actos conmemorativos de la llegada del ferrocarril a Irun, desde el Ayuntamiento «se empezó a convocar a distintas entidades y asociaciones para colaborar». Los preparativos no fueron tarea sencilla: «estuvimos en ello desde principios de este año, con reuniones todos los meses», pero sin duda mereció la pena. Los vecinos, y también los comerciantes del barrio, se volcaron en los actos. «La gente respondió. Además, tuvimos la ayuda de muchas asociaciones y particulares», que permitieron que la conmemoración fuera un éxito. «Creo que los vecinos se quedaron con buen sabor de boca. Desde luego, aquel domingo allí había un mundo y todo salió bien, fue muy entretenido. Y al ser una recreación histórica, de paso hemos aprendido mucho sobre el barrio. Fue duro, porque hubo que currar bastante, pero desde luego mereció la pena».

### **Una AVV joven pero implicada**

Otra entidad vecinal que se ha destacado durante este 2013 ha sido, precisamente, la más joven: a principios de este año se constituía la Asociación de Vecinos de la Parte Vieja y San Juan, que preside Jokin Babaze. Desde entonces los miembros de la entidad no han parado, y es que no es fácil poner en marcha una asociación vecinal.

Además de las tareas organizativas que requiere la constitución de una AVV, la de la Parte Vieja y San Juan se ha implicado activamente en el proceso participativo en torno al proyecto de remodelación de este ámbito. Asimismo, en noviembre celebraron la entrega de premios de sendos concursos convocados desde la AVV: uno para premiar a la mejor fotografía de esta zona, que ganó Joel Iglesias; y otro para escoger el logotipo de la asociación, que recayó en Arrate Etxeberria.